
STADE RELECQUOIS BASKET 
50 rue Vincent Jezequel 
29480 LE RELECQ-KERHUON                                                                       
Mail : stade-relecquois-basket@orange.fr 
 
 

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE 
 
Le 28 juin 2024, à la salle des Oeuvres Laïques du Relecq-Kerhuon, les membres de l'association STADE 
RELECQUOIS BASKET se sont réunis en assemblée générale ordinaire. 
 
Ordre du jour : 

 rapport moral 
 rapport d'activités 
 rapport financier 
 renouvellement des mandats des membres du bureau 

 
Monsieur Le Maire, Monsieur l'adjoint aux sports, Mesdames et Messieurs les élus, Madame la présidente de 
l'office des sports, Mesdames, Messieurs, je vous remercie tous d'être présents à notre assemblée générale 
pour cette saison 2023/2024. Avant de commencer, je vous demande de bien vouloir vous lever afin de rendre 
hommage à tous ceux qui nous ont quittés durant la saison. Merci de les applaudir. 
 
RAPPORT MORAL 
 
Lors de cette saison 2023/2024, nous étions 205 licenciés soit 18 de plus que l'exercice précédent. Le club a 
engagé 14 équipes comme l’année précédente. 
 

  Pour les filles : 1 équipe en U9, 1 en U11, 2 en U13 et 1 en U18 forfait. 
  Pour les garçons : 2 équipes en U9, 1 en U11, 1 en U13, 2 en U15, 1 en U17 et 2 en seniors 
 Pour compléter ces 14 équipes, nous avions également un groupe d'une vingtaine de "baby" et  un 

groupe  "loisirs" d'un peu plus de 20 personnes.  
 
Cette année encore nous n'avions pas d'équipe senior féminine. Dans l'ensemble, nos équipes se sont bien 
comportées dans leur championnat respectif.  
 
Nous tenons à remercier tous les coachs et entraineurs pour leur investissement, sans qui nous ne pourrions 
pas accueillir tous nos jeunes. Nous remercions tout particulièrement Lucie, notre BPJEPS, qui était présente 
tous les mercredis et samedis après-midi pour encadrer nos jeunes. Elle a également participé au Basket école, 
la  crèche et la mej. 
 
Tournoi : 
Le 45ème rassemblement des mini-basketteurs a marqué la fin de saison. Les catégories U9, U11 et U13 ont 
rassemblé 140 équipes qui se sont affrontées dans la plus grande convivialité. Nous remercions les 123 
bénévoles qui nous ont aidé à faire de cette journée un succès. Si tous les clubs voisins nous félicitent pour 
cette organisation, c'est surtout grâce à vous. Je pense que nous pouvons nous applaudir. 
Nous remercions également la Mairie et les services techniques qui oeuvrent dans l'ombre en amont et après 
le tournoi, ils font beaucoup pour la réussite du tournoi. On peut également les applaudir.  
 
Apprentie BPJEPS : 
Pour la saison prochaine, le club a décidé de prendre une apprentie en BPJEPS sur une période d’un an. Elle 
aura pour mission principale de gérer les entrainements de l'école de basket. Parallèlement, nous recherchons 
toujours un service civique. 
 
Je vais  maintenant donner la parole à Monsieur le Maire ou l'adjoint aux Sports s'il le désire. 
Je vais donner la parole à la Présidente de l'Office des Sports si elle le désire. 



 
Discours des élus :  
 
Travaux dans la salle :  Ronan le Berre adjoint aux sports 
 
Un marché d’entretien pour la toiture est passé par la mairie. La société Sobrena doit débuter les travaux en 
septembre 2024. Il y a déjà du retard et les travaux ont une période estimée de 2-3 mois. Il sera possible de 
s’entrainer dans la salle pendant les travaux. 
 

 Echafaudage : Il faut mettre en place un échafaudage dans les jardins des maisons attenantes à la 
salle. 3 réponses favorables et une défavorable à l’installation sur 4 propriétaires. La mairie se charge 
de faire prendre acte au propriétaire refusant la mise en place de l’échafaudage. 

 Bac Acier sera mis en place sur toute la longueur de la salle. 
 Le parquet : Il avait été constaté la détérioration du terrain. Un autre rdv avec l’expert de l’assurance 

est prévu. 
 Le nettoyage de la salle : Ronan le Berre insiste pour lui faire remonter si constats de déchets et de 

saleté après l’intervention de Sobrena. 
 
 
RAPPORT D'ACTIVITES 
 
Le but de la commission animations et sponsoring est de vous proposer des animations, de financer l'achat de 
matériels et aussi de chercher de nouveaux partenaires indispensable pour le bon fonctionnement du club.  
 
Nos différentes actions : 

 
 Rentrée du stade  
 Vente de chocolats Jeff de Bruges avant Noël 
 Vente de photos d’équipes 
 Vente pack de rentrée 
 Stage "goûter d'Halloween" 
 Stage "Kinder day" 
 Stage de basket au vacances de Pâques 

 
A partir de la rentrée, nous demanderons une petite participation financière aux stages et nous ouvrirons les 
minis stages aux licenciés d’autres clubs. 
 
Pour notre tournoi édition 2024, nous avons contacté 62 commerçants et entreprises, 42 d'entre eux ont 
répondu favorablement.  
 
En septembre 2024, nous vous proposerons une nouvelle gamme d’articles avec notre partenaire Intersport. Il 
sera remis aux licenciés un chéquier dans l’année permettant de bénéficier de plusieurs réductions chez 
Intersport. 
 
La commission recherche activement de nouveaux membres et de nouvelles idées. Nous recherchons 
également de nouveaux partenaires qui pourront partager avec le stade relecquois le plaisir de transmettre 
des valeurs telles que le partage et l’esprit d’équipe. 
 
 
RAPPORT FINANCIER 
 
Voici les chiffres pour la période du 01/06/2023 au 31/05/2024 : 
 

 Recettes  :  49 339.19 € dont 5 220.00 € de dons et mécénat 
 Dépenses :  38 347.25 € 



 
soit un solde positif de  10 991.94 €  
 
Le rapport financier est validé. 
 
RENOUVELLEMENT DES MANDATS 
 

 Les membres sortant du bureau : Béatrice Tréguer,  Estelle Derrien et Fabien Breton  
 Les membres réélus : Sylvie Martineau, Annie Calvez, Larry Réa, Lucas Le Gall, Catherine Laurent, 

Gaelle Abernot Cevaer, Larry Réa, Virginie Lareur, Monique Jestin, Loic Goge, Estelle Derrien, Béatrice 
Tréguer 

 Les personnes entrant dans le bureau : Vincent Mahier, Jean-Philippe Pons. Michel Pernel ne souhaite 
finalement plus faire partie du bureau pour raisons médicales. 

 Les membres démissionnaires : Céline Normand, Erwan Tanguy, Léa Réa, Morgane Ramonet, Christine 
Rivière, Sébastien Jaffres, Fred Lanchec, Fabien Breton, Hélène Page 

Annie CALVEZ-REA  arrête la présidence et reste dans le bureau. 
 
 
REMISE DE RECOMPENSES :  
 
Aux jeunes bénévoles, coachs et entraineurs 
 
Election du bureau :  

 Catherine LAURENT Présidente 
 Béatrice TREGUER Trésorière 
 Sylvie MARTINEAU Secrétaire 
 Estelle DERRIEN Secrétaire adjointe 

 
 
DIVERS : 
 
La séance est levée à 20H00. Elle est suivie par le pot de l'amitié. 
 
Le 28 juin 2024 
 
 
 Le Président de séance     La secrétaire de séance 
 Annie CALVEZ-REA        Estelle Derrien 
  
 
   
 
 


